

明星

<http://www.kameyama.mie.jp/kblog/shirakawa/>

亀山市立白川小学校 第5号

令和7年5月29日(文責:西川)

「であい、ふれあい、そして未来へ」 ~自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成~

白川小学校運動会を開催しました!

5月24日(土)に「白川小学校運動会」を開催しました。朝の天候判断時に当日の天気の不ずれが予想されたため、学校・保護者・地域の代表および関係者で協議した結果、今年度の白川地区運動会は中止とし、小学校運動会のみ行うこととなりました。そして、まず児童の競技から行い、天候を見ながらPTA種目・子ども会種目を行うかどうかを判断することとなりました。地域の皆さまと一緒に春季運動会を行えなかったことが、とても残念です。



予定より少し時間を繰り上げて開会式を行ったあと、「全校八木節」から始まった競技は、雨に降られることもなくすべての児童種目を終え、PTA種目と子ども会種目も無事に行うことができました。午前の競技を終了した頃に雨が降りだしましたが、体育館と校舎で昼食をとった後、来年度新入予定児童による「旗取り」と閉会式をそのまま体育館で行って運動会を終了しました。運動会開催にあたっての保護者・地域の皆さまのご理解ご協力に感謝いたします。また、当日朝早くから準備にご協力いただいた保護者の皆さま、競技を見守り応援し盛り上げていただいた地域・保護者・卒業生の皆さん、ありがとうございました。



「選手宣誓」



「全校八木節」

練習の成果を発揮して踊りきりました!



「100m走」



「70m走」



「50m走」

「白川小・箭トシサーキット」



タイヤ転がし



綱くぐり



平均台



南京袋

⇒ ⇒ ⇒



PTA奉仕作業、ありがとうございました

5月10日(土)9時より行われたPTAの奉仕作業へは、お忙しい中多数ご参加いただき、ありがとうございました。前日からの雨でグラウンドの状態が悪く、今年は校舎周辺の草取りや溝の土あげ等を中心に作業を行っていただきましたが、天候の回復が予想よりも遅くて霧雨の舞う中の作業となりました。しかし、保護者・児童・卒業生の皆さんに熱心に作業いただいたおかげで、とてもきれいになりました。皆さまのご協力に感謝いたします。



登下校時の児童送迎について(お願い) 🚗 🚘 🚙 🚛 🚝 🚞

児童の登下校時間に、小学校へお子さまを送迎される保護者の皆さまにお願いします。小学校北側のフラワー道路点滅信号から体育館北側駐車場入口までの区間の道幅がとても狭く、児童の登下校の列と車とがすれ違う際に接触等の危険が予測されます。お子さまの乗降には、点滅信号横の駐車スペースをできるだけ利用いただきますとともに、小学校正門側で乗降される場合は、集団登下校する児童の列と上記区間ですれ違わずにすむように、通行のタイミングをずらしていただきますようお願いいたします。

